

## Un joven de 19 años se encuentra en estado crítico tras un accidente de motos en un cruce del centro de la ciudad

Policiales



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 102	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-joven-de-19-anos-se-encuentra-en-estado-critico-tras-un-accidente-de-motos-en-un-cruce-del-centro-de-la-ciudad\\_11038.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-joven-de-19-anos-se-encuentra-en-estado-critico-tras-un-accidente-de-motos-en-un-cruce-del-centro-de-la-ciudad_11038.php)

**UN JOVEN DE 19 AÑOS  
SE ENCUENTRA EN  
ESTADO CRÍTICO TRAS  
UN ACCIDENTE DE  
MOTOS EN UN CRUCE  
DEL CENTRO DE LA  
CIUDAD**

*Policiales*

*Un joven de 19 años se encuentra en estado crítico tras un accidente de motos en un cruce del centro de la ciudad*

**Un joven de 19 años lucha por su vida tras un grave accidente de moto en un cruce céntrico de la ciudad.**

## **Joven internado en CTI tras siniestro de tránsito**

Un joven de 19 años permanece internado en el Centro de Tratamiento Intensivo (CTI) luego de un accidente de tránsito ocurrido a la medianoche del día anterior en el cruce de Dr. Luis Alberto de Herrera y Uruguay.

Según la información recabada por EL TELEGRAFO, Federico Benítez Martínez circulaba en su motocicleta Honda, matrícula ICV 2532, por Dr.

Luis Alberto de Herrera en dirección sur.

Al llegar al cruce con Uruguay, por causas que aún se están investigando, colisionó con una moto Baccio PX 125 cc, que no contaba con chapa matrícula.

Esta última era conducida por otro joven de su misma edad, quien llevaba como acompañante a una adolescente de 17 años.

Como resultado del impacto, los tres ocupantes de las motos fueron eyectados de sus vehículos, siendo Benítez quien sufrió las lesiones más graves.

Algunas personas que pasaban por el lugar brindaron asistencia inicial y dieron aviso al 911 al notar que se encontraba inconsciente y presentaba una herida cortante en la pierna izquierda, caído boca arriba sobre la vereda sureste.

Mientras tanto, otros jóvenes se acercaron para verificar el estado de los demás involucrados en el accidente.

La adolescente mostraba amnesia respecto al episodio y tenía una herida en la cara, mientras que su compañero, aunque consciente, se quejaba de fuertes dolores en su cuerpo.

Ambulancias de UCEM y SIET llegaron al lugar para atender a los heridos.

Tras una evaluación primaria, Benítez fue diagnosticado con politraumatismos y trasladado al servicio de urgencias del Hospital Escuela del Litoral.

Sin embargo, con el transcurso de las horas, fue derivado al CTI, donde actualmente se encuentra en estado reservado.

En cuanto a los otros dos involucrados, también fueron evaluados con diagnósticos de politraumatismos y trasladados a Comepa para recibir atención médica.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# UN JOVEN DE 19 AÑOS SE ENCUENTRA EN ESTADO CRÍTICO TRAS UN ACCIDENTE DE MOTOS EN UN CRUCE DEL CENTRO DE LA CIUDAD

*Un joven de 19 años se encuentra en estado crítico tras un accidente de motos en un cruce del centro de la ciudad*

## Tags

*politraumatismos, permanece, herrera, accidente, involucrados, siniestro, adolescente, telegrafo, alberto, uruguay, tratamiento, internado*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores*
- 4.3 \*** *Colón: un joven de 14 años pierde la vida tras un ataque a balazos, mientras que otro de 17 se encuentra en estado crítico tras el tiroteo*
- 5.0 \*** *Terapia Antirretroviral: La Clave para Manejar el Vih y Asegurar una Vida Saludable*
- 4.5 \*** *Tragedia en la Ruta 6: un joven soldado pierde la vida y otro queda en estado crítico tras el siniestro vial*
- 4.8 \*** *Accidente de motos en la ciudad: heridos con lesiones leves tras el impacto*
- 4.4 \*** *Un joven sufre lesiones tras picada de motos, pero se resalta un plan piloto para regular estas competencias*
- 3.7 \*** *Cerro: Un joven fue herido de bala durante un intento de robo y se encuentra actualmente internado en estado estable*
- 4.5 \*** *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su*

**3.6 \*** *Policía en estado crítico tras violenta agresión de delincuentes que le sustrajeron su motocicleta y arma de servicio*

**4.3 \*** *Dos adolescentes de 17 y 18 años enfrentan cargos por el asesinato de un joven de 24 años en la ciudad de San José*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024